



ОБЪЕДИНЕННЫЙ ИНСТИТУТ ЯДЕРНЫХ ИССЛЕДОВАНИЙ
JOINT INSTITUTE FOR NUCLEAR RESEARCH

ПОЛОЖЕНИЕ
о политике в сфере интеллектуальной собственности
Объединенного института ядерных исследований

**THE INTELLECTUAL PROPERTY POLICY
OF THE JOINT INSTITUTE FOR NUCLEAR RESEARCH**

Дубна 2015

ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО
ОБЩЕСТВА И ПРАВОВЫЙ СТАТУС

ПОЛИТИКА В СФЕРЕ ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ

ОБЪЕДИНЕНИЯ ОРГАНІЗАЦІЙ

ІНСТИТУТУ ЯДЕРНИХ ІССЛЕДОВАНЬ

ПОЛОЖЕНИЕ
о политике в сфере интеллектуальной собственности
Объединенного института ядерных исследований

**THE INTELLECTUAL PROPERTY POLICY
OF THE JOINT INSTITUTE FOR NUCLEAR RESEARCH**

Положение о политике в сфере интеллектуальной собственности
Объединенного института ядерных исследований

Положение о политике в сфере интеллектуальной собственности Объединенного института ядерных исследований (далее – Положение) устанавливает основные принципы и нормы, регулирующие правовую политику в сфере интеллектуальной собственности Объединенного института ядерных исследований (далее – Институт).
Положение определяет правовую политику в сфере интеллектуальной собственности, включая правовую политику в сфере промышленной собственности, авторского права и смежных прав, а также правовую политику в сфере использования результатов научно-исследовательской деятельности, включая правовую политику в сфере использования результатов научно-исследовательской деятельности для защиты прав на результаты интеллектуальной деятельности, возникшие в результате выполнения научно-исследовательской деятельности в рамках научно-исследовательской деятельности, проводимой в соответствии с законодательством Российской Федерации о научной, технической и инженерной деятельности, а также правовую политику в сфере использования результатов научно-исследовательской деятельности для защиты прав на результаты интеллектуальной деятельности, возникшие в результате выполнения научно-исследовательской деятельности в рамках научно-исследовательской деятельности, проводимой в соответствии с законодательством Российской Федерации о научной, технической и инженерной деятельности.

ОГЛАВЛЕНИЕ

1. Введение	3
2. Определения	4
3. Создание служебных результатов интеллектуальной деятельности в ОИЯИ	5
4. Сотрудничество ОИЯИ с юридическими и/или физическими лицами в области интеллектуальной собственности	5
5. Распределение функций в области интеллектуальной собственности	6
6. Выявление, раскрытие и коммерциализация интеллектуальной собственности	7
7. Основные принципы обеспечения правовой охраны результатов интеллектуальной деятельности	8
8. Основные принципы распоряжения правами ОИЯИ на результаты интеллектуальной деятельности	8
9. Порядок расчета и выплаты вознаграждения авторам служебных результатов интеллектуальной деятельности.....	9
10. Заключительные положения	10
11. Вступление Положения в силу	10

CONTENTS

1. Introduction	11
2. Definitions	12
3. Creation of the Institute's Intellectual Activity Results	12
4. JINR collaboration with legal entities and/or individuals in the sphere of Intellectual Property	13
5. Allocation of responsibilities for the Intellectual Property	13
6. Identification, disclosure and commercialization of the Intellectual Property.....	15
7. Guidelines of the protection of the Intellectual Property	15
8. Guidelines of the allocation of the Intellectual Property rights.....	16
9. Payment calculation and remuneration procedure to the inventors of the Institute's Intellectual Property	16
10. Final Provisions.....	17
11. Entry into Force.....	17

Утверждено Комитетом полномочных представителей правительства государств-членов ОИЯИ 25–26 марта 2015 года

ПОЛОЖЕНИЕ о политике в сфере интеллектуальной собственности Объединенного института ядерных исследований

1. Введение

1.1. Объединенный институт ядерных исследований (далее — ОИЯИ, Институт) реализует общую политику в сфере интеллектуальной собственности путем осуществления руководства в области создания, использования и охраны интеллектуальной собственности в соответствии с законодательством государства местопребывания ОИЯИ, нормами международного права, Уставом ОИЯИ, Положением о персонале ОИЯИ, Правилами внутреннего трудового распорядка ОИЯИ и иными локальными нормативными актами ОИЯИ.

1.2. Настоящее Положение определяет принципы:

- управления интеллектуальной собственностью ОИЯИ;
- поощрения, стимулирования и поддержки научных исследований и разработок;
- обеспечения своевременной и эффективной охраны интеллектуальной собственности ОИЯИ;
- правовой определенности в правоотношениях с третьими лицами в связи с использованием результатов интеллектуальной деятельности;
- своевременной и беспрепятственной регистрации, мониторинга и учета интеллектуальной собственности ОИЯИ.

1.3. Действие Положения распространяется на все созданные в ОИЯИ либо приобретенные после введения в действие настоящего Положения результаты интеллектуальной деятельности, а также на все связанные с ними права.

1.4. В систему управления интеллектуальной собственностью ОИЯИ входят Комитет полномочных представителей правительства государств-членов ОИЯИ, Финансовый комитет, директор Института, Ученый совет Института, руководители структурных подразделений и работники ОИЯИ. Реализацию политики ОИЯИ в сфере интеллектуальной собственности осуществляет специально уполномоченное Институтом подразделение (далее — Подразделение).

2. Определения

Авторы (Соавторы) — работники ОИЯИ, творческим трудом которых создан результат интеллектуальной деятельности.

Интеллектуальная собственность (ИС) — результаты интеллектуальной деятельности и приравненные к ним средства индивидуализации, которым предоставляется правовая охрана.

Исключительное право — право использовать результат интеллектуальной деятельности или средство индивидуализации правообладателем (физическими или юридическим лицом) по своему усмотрению любым не противоречащим закону способом.

Коммерциализация — любая форма коммерческого использования результатов интеллектуальной деятельности, в том числе уступка прав на такие результаты, предоставление лицензий, внутреннее использование результатов интеллектуальной деятельности в пределах ОИЯИ.

Коммерческая тайна — режим конфиденциальности информации, позволяющий ее обладателю при существующих или возможных обстоятельствах увеличить доходы, избежать неоправданных расходов, сохранить положение на рынке товаров, работ, услуг или получить иную коммерческую выгоду.

Правообладатель — гражданин или юридическое лицо, обладающее исключительным правом на результаты интеллектуальной деятельности.

Результаты интеллектуальной деятельности (РИД) — произведения науки, литературы и искусства, программы для ЭВМ, базы данных, исполнения, фонограммы, сообщения в эфир или по кабелю радио- или телепередач, изобретения, полезные модели, промышленные образцы, селекционные достижения, топологии интегральных микросхем, секреты производства (ноу-хай), фирменное наименование, товарные знаки и знаки обслуживания, наименование мест происхождения товара, коммерческие обозначения

Служебные результаты интеллектуальной деятельности — результаты интеллектуальной деятельности, созданные работниками в связи с выполнением своих трудовых обязанностей или конкретного задания ОИЯИ.

3. Создание служебных результатов интеллектуальной деятельности в ОИЯИ

3.1. Создание служебного результата интеллектуальной деятельности регламентируется условиями трудового договора с работником ОИЯИ и/или его должностной инструкцией, определяющими основные права и обязанности работника по созданию результата интеллектуальной деятельности.

3.2. Помимо документов, указанных в п. 3.1 настоящего Положения, ОИЯИ вправе издавать для работников служебные задания на создание результата интеллектуальной деятельности, в которых указывается цель, задачи деятельности работника, этапы проводимых работ по созданию результата интеллектуальной деятельности, сроки исполнения служебного задания.

3.3. Исключительное право на результат интеллектуальной деятельности, созданный работником ОИЯИ в связи с выполнением им своих трудовых обязанностей или конкретного задания ОИЯИ, принадлежит ОИЯИ.

4. Сотрудничество ОИЯИ с юридическими и/или физическими лицами в области интеллектуальной собственности

4.1. Права ОИЯИ на результаты интеллектуальной деятельности определяются условиями соглашений о сотрудничестве Института с юридическими и/или физическими лицами, при реализации которых могут быть получены результаты интеллектуальной деятельности.

4.2. При заключении соглашений о сотрудничестве ОИЯИ стремится к закреплению таких условий, при которых права на результаты интеллектуальной деятельности, полученных в ходе выполнения работ по соглашению, принадлежат ОИЯИ.

4.3. В соглашении о сотрудничестве в обязательном порядке указываются принадлежащие сторонам результаты интеллектуальной деятельности, использование которых необходимо для выполнения работ, кроме того определяются права сторон на их использование, условия и порядок реализации таких прав, а также права сторон на полученные охраноспособные РИД.

4.4. Подразделение в обязательном порядке осуществляет проверку проекта соглашения о сотрудничестве и его визирование с целью соблюдения прав и законных интересов ОИЯИ при создании в рамках сотрудничества интеллектуальной собственности.

5. Распределение функций в области интеллектуальной собственности

5.1. Директор ОИЯИ:

- осуществляет руководство деятельностью ОИЯИ в области создания и использования интеллектуальной собственности в соответствии с нормами международного права и законодательства РФ;
- организует разработку и реализацию перспективных планов развития деятельности Института в области управления интеллектуальной собственностью ОИЯИ;
- принимает решения о целесообразности правовой охраны РИД и о постановке интеллектуальной собственности на бухгалтерский учет;
- защищает интересы ОИЯИ в сфере интеллектуальной собственности;
- осуществляет иные функции, предусмотренные локальными нормативными актами ОИЯИ.

5.2. Руководители структурных подразделений ОИЯИ:

- обеспечивают исполнение требований настоящего Положения и иных локальных нормативных актов ОИЯИ в области интеллектуальной собственности;
- издают служебные задания на создание результата интеллектуальной деятельности;
- обеспечивают осуществление работниками ОИЯИ мероприятий, предусмотренных разделом 6 настоящего Положения;
- осуществляют в соответствии с требованиями локальных нормативных актов ОИЯИ и решениями директора ОИЯИ иные полномочия в области управления интеллектуальной собственностью Института.

5.3. Работники ОИЯИ:

- соблюдают интересы ОИЯИ при создании служебных РИД, не раскрывают информацию о полученных результатах до закрепления на них исключительных прав Института;
- без специального разрешения Института не используют служебные РИД, исключительные права на которые принадлежат ОИЯИ;
- письменно уведомляют ОИЯИ о создании в связи с выполнением своих трудовых обязанностей или конкретного служебного задания служебного РИД;
- осуществляют иные функции, предусмотренные локальными нормативными актами ОИЯИ и/или трудовым договором.

5.4. Подразделение:

- разрабатывает проекты локальных нормативных актов ОИЯИ, методических рекомендаций и других документов, регламентирующих вопросы правовой охраны и управления интеллектуальной собственностью ОИЯИ;
- с целью обеспечения интересов ОИЯИ осуществляет работу по проверке соглашений о сотрудничестве, при реализации которых могут быть получены результаты интеллектуальной деятельности;
- осуществляет методическое обеспечение деятельности в сфере охраны и использования интеллектуальной собственности ОИЯИ;
- совместно с руководителями структурных подразделений организует работу по выявлению охраноспособных РИД и по подготовке материалов для оформления прав ОИЯИ;
- осуществляет иные функции в сфере интеллектуальной собственности ОИЯИ в соответствии с локальными нормативными актами ОИЯИ.

6. Выявление, раскрытие и коммерциализация интеллектуальной собственности

6.1. Работники ОИЯИ — авторы служебных РИД, обязаны предоставлять своему непосредственному руководителю уведомление о создании охраноспособного РИД незамедлительно после его создания.

6.2. Руководитель, получивший от работника ОИЯИ уведомление, незамедлительно осуществляет его проверку, утверждает его и направляет на рассмотрение в Подразделение.

6.3. После поступления уведомления Подразделение обязано:

- провести проверку выявленной ИС, включая определение возможных способов охраны ИС и коммерческих возможностей;
- установить возможность предъявления со стороны третьих лиц прав на созданный результат интеллектуальной деятельности;
- подготовить и направить на рассмотрение директору ОИЯИ соответствующий отчет о проведенной проверке, выявленной ИС для принятия решения об охране и использовании.

6.4. По решению директора ОИЯИ Подразделение обязано внести сведения о результате интеллектуальной деятельности в реестр интеллектуальной собственности ОИЯИ и приступить к процедуре истребования правовой охраны.

6.5. Подразделение, уполномоченное Институтом, обязано, по отдельному поручению директора ОИЯИ, разрабатывать с учетом интересов участников соглашений о сотрудничестве с ОИЯИ подходящую стратегию коммерциализации интеллектуальной собственности ОИЯИ, с определением задач и сроков проведения конкретных мероприятий.

7. Основные принципы обеспечения правовой охраны результатов интеллектуальной деятельности

7.1. Институт по своему усмотрению, с учетом условий соглашений о сотрудничестве, определяет действия, необходимые для обеспечения правовой охраны интеллектуальной собственности ОИЯИ.

7.2. Правовая охрана РИД осуществляется путем оформления прав на охрапоспособные РИД или путем введения режима коммерческой тайны.

7.3. В случае принятия решения об оформлении прав на РИД Подразделение обеспечивает получение в уполномоченном органе по интеллектуальной собственности охранных документов.

7.4. В случае необходимости охраны РИД в режиме коммерческой тайны, Подразделение обеспечивает проведение комплекса мероприятий, связанных с введением режима коммерческой тайны.

7.5. Работники ОИЯИ не вправе от своего имени осуществлять действия по оформлению прав на РИД, исключительное право на которые принадлежит или может принадлежать ОИЯИ, в том числе самостоятельно и от своего имени подавать заявки на получение свидетельств, патентов и иных охранных документов на указанные результаты, за исключением случаев, когда Институт в течение установленного законодательством срока не осуществит необходимые действия по закреплению исключительных прав на РИД за ОИЯИ.

8. Основные принципы распоряжения правами ОИЯИ на результаты интеллектуальной деятельности

8.1. ОИЯИ вправе по своему усмотрению распоряжаться принадлежащими ему правами на РИД любым не противоречащим закону и существу такого исключительного права способом, в том числе путем его отчуждения, предоставления разрешения на использование РИД в установленных договором

пределах, передачи данного права в залог, внесения данного права в качестве взноса в уставный (складочный) капитал юридических лиц и др.

8.2. Сделки по распоряжению принадлежащими ОИЯИ правами на РИД совершаются директором ОИЯИ либо иными лицами, действующими на основании соответствующей доверенности.

8.3. Работники ОИЯИ не должны вступать от своего имени в сделки в отношении РИД, права на которые принадлежат либо могут быть закреплены за ОИЯИ.

8.4. При возникновении обстоятельств, предусмотренных п. 5 ст. 7 Устава ОИЯИ, а также ст. 39 Устава ОИЯИ, к правоотношениям в области интеллектуальной собственности ОИЯИ применяются правила, установленные учредительными документами Института.

9. Порядок расчета и выплаты вознаграждения авторам служебных результатов интеллектуальной деятельности

9.1. Каждому автору служебного РИД, являющемуся работником ОИЯИ, выплачивается единовременное поощрительное вознаграждение в соответствии с законодательством государства местопребывания Института.

9.2. Если ОИЯИ правомерно начнет использовать служебный результат интеллектуальной деятельности или передаст исключительное право на него другому лицу, или сообщит работнику (автору служебного РИД) о сохранении результата интеллектуальной деятельности в тайне, то работник имеет право на вознаграждение, размер, условия и порядок выплаты которого определяются отдельным договором между работником и ОИЯИ. Вышеуказанный договор заключается в течение месяца с момента принятия соответствующего решения Институтом в отношении результата интеллектуальной деятельности.

При нескольких соавторах вознаграждение делится между ними пропорционально долям, установленным в соглашении о распределении вознаграждения между соавторами РИД. ОИЯИ не устанавливает и не пересматривает эти доли.

10. Заключительные положения

10.1. При необходимости использования интеллектуальной собственности при проведении научных исследований, подготовке публикаций, установке программного обеспечения и др. Подразделение совместно с руководителями структурных подразделений удостоверяется в том, что предполагаемые формы использования не нарушают интеллектуальных прав ОИЯИ и третьих лиц и принимает решения о целесообразности такого использования.

10.2. ОИЯИ имеет право по собственной инициативе проводить мероприятия, направленные на установление фактов нарушения исключительных прав Института или третьих лиц в деятельности работников ОИЯИ, в т. ч. проведение патентных исследований, информационного поиска, экспертиз и др.

10.3. К работникам ОИЯИ, допустившим нарушение требований настоящего Положения в части соблюдения прав Института или прав третьих лиц на РИД, могут быть применены меры ответственности в соответствии с локальными нормативными актами ОИЯИ.

11. Вступление Положения в силу

11.1. Настоящее Положение, а также изменения и дополнения к нему вступают в силу после утверждения Комитетом полномочных представителей правительства государств-членов ОИЯИ.

Директор ОИЯИ в дальнейшем вправе издавать локальные нормативные акты, не противоречащие настоящему Положению, которые регламентируют правоотношения в области интеллектуальной собственности ОИЯИ.

Approved by the Committee of Plenipotentiaries
of JINR Member States 25–26 March 2015

THE INTELLECTUAL PROPERTY POLICY OF THE JOINT INSTITUTE FOR NUCLEAR RESEARCH

1. Introduction

1.1. The Joint Institute for Nuclear Research (hereinafter — JINR, the Institute) shall implement the general Intellectual Property Policy by managing the creation, exploitation and protection of the Intellectual Property in accordance with the legislation of the country of the JINR's residence, the international law, the JINR statute, the JINR HR Regulations, the JINR Labor Policy and other internal JINR regulations.

1.2. The Policy shall provide guidelines on:

- Management of the JINR Intellectual Property;
- Promotion, encouragement and support of the scientific investigation and research;
- Assurance of the timely and efficient protection of the JINR Intellectual Property;
- Assurance of legal certainty in research activities and technology-based relationships with third parties;
- Facilitation of the timely and unconstrained recording, monitoring and maintenance of the JINR Intellectual Property.

1.3. The Policy shall refer to all types of the Intellectual Property created at the Institute or purchased after the Policy has entered into force, and also all the rights associated with the Intellectual Property.

1.4. The JINR Intellectual Property Management System includes the Committee of Plenipotentiaries of JINR Member States, the Finance Committee, the JINR Director, the Scientific Council of the Institute, the heads of the JINR subdivisions, and the JINR employees. The implementation of the Intellectual Property Policy of the Joint Institute for Nuclear Research is carried out by a designated Department of the Institute (hereinafter — the Department).

2. Definitions

Inventors (Co-inventors) are the JINR employees whose creativity has led to the creation of the Intellectual Property.

Intellectual Property (IP) means any result of intellectual activity and other equivalent means of identification, which qualify for protection under the law.

Exclusive Right is a right reserved exclusively by the rightholder (an individual, or a company) to exploit the result of the intellectual activity at his own discretion legally acceptable.

Commercialization means any form of commercial exploitation of the Intellectual Property, including assignment of rights in regards to this Intellectual Property, licensing, internal exploitation of the Intellectual Property within the Institute.

Trade Secret means compliance with information confidentiality procedures that enables the holder of the information, in respective and possible circumstances, to increase its income, avoid unreasonable expenses, keep its position in the goods, works, and services markets, or gain another economic benefit.

Rightholder is an individual or a legal entity that has the exclusive right associated with the Intellectual Property.

Intellectual Activity Results (IAR) mean scientific, literary and art works, software, databases, performances, audio records, radio or television programs broadcasted via airwaves or cable, inventions, utility models, industrial designs, plant breeders, topography, trade secrets (know-how), company brand names, trade and service marks, names of places of origin of goods, commercial names.

Institute's Intellectual Activity Results refer to the results of the intellectual activity created by the Institute's employees in the course of their employment duties or tasks specifically outlined by JINR.

3. Creation of the Institute's Intellectual Activity Results

3.1. The Institute's Intellectual Activity Results shall be created in accordance with the terms and conditions of the employment contract signed by JINR and the employee and/or the employee's job description specifying the rights and responsibilities of the employee concerning the creation of the results of the intellectual activity.

3.2. Apart from the documents defined in Paragraph 3.1 of the Policy, JINR has the right to issue work tasks for its employees concerning the creation of the intellectual

activity results. The work tasks shall outline the goals and objectives of the intellectual activities of the employee, the IAR development phases and the deadlines of the task performance.

3.3. The Exclusive Right associated with the intellectual activity result created by a JINR employee in the course of his/her employment duties or the work task shall belong to JINR.

4. JINR collaboration with legal entities and/or individuals in the sphere of Intellectual Property

4.1. The JINR IP rights shall be stipulated in the terms and conditions of the collaboration agreements signed by the Institute with the legal entities and/or individuals, which may result in a potential creation of the intellectual activity results.

4.2. When concluding collaboration agreements, JINR aims to reach such terms so that the IP rights associated with the IAR created in the course of the research under the agreement shall belong to the Institute.

4.3. A collaboration agreement must specify the ownership of the Intellectual Property results required to be exploited in the course of the execution of the agreement. Moreover, the agreement must identify the rights of the parties to exploit the IP, the terms and conditions to exercise these rights and also the rights of the parties associated with the potential exploitable IP.

4.4. The Department must validate the draft of the collaboration agreement and countersign in order to observe the legal rights and secure the legitimate interests of the Institute in regards to the creation of the Intellectual Property under the agreement.

5. Allocation of responsibilities for the Intellectual Property

5.1. The JINR Director shall:

- manage the JINR activities concerning the creation and exploitation of the Intellectual Property in accordance with the international law and the legislation of the Russian Federation;
- coordinate the development and implementation of the long-term plans of the Institute in the Intellectual Property management system;
- determine the expediency of legal protection of the Intellectual Property and maintenance of accounting records of each IP;

- protect the JINR interests in Intellectual Property rights;
- administer other responsibilities pursuant to the internal JINR regulations.

5.2. The Heads of the JINR Subdivisions shall:

- ensure the compliance with the regulations defined in the Policy and other internal JINR regulations concerning Intellectual Property;
- issue the work tasks to create an intellectual activity result;
- ensure that the JINR employees carry out the proposed actions pursuant to Paragraph 6 of the Policy;
- administer other responsibilities in the management of the Institute's Intellectual Property pursuant to the internal JINR regulations and the JINR Director's decisions.

5.3. The JINR employees shall:

- serve the interests of JINR while creating the Institute's IAR, shall not disclose the information about the research results until the exclusive rights are reserved by the Institute;
- not exploit the Institute's IAR with exclusive rights reserved by JINR without a special authorization;
- inform JINR in writing about the creation of the Institute's IAR in the course of their employment duties or as a result of the assigned work task;
- perform other duties in accordance with the internal JINR regulations and/or the employment contract.

5.4. The Department shall:

- develop the drafts of the internal JINR regulations, guidelines, and other documents defining the IP protection procedures and the IP management policy of the Institute;
- coordinate the validation of the collaboration agreements, which may result in the creation of the IAR in order to secure the legitimate interests of the Institute;
- provide procedural guidelines to protect and exploit the Institute's Intellectual Property;
- take measures to identify and protect the Institute's Intellectual Property together with the heads of the JINR subdivisions;
- administer other responsibilities associated with the Institute's IP pursuant to the internal JINR regulations.

6. Identification, disclosure and commercialization of the Intellectual Property

6.1. The JINR employees, the inventors of the Institute's IAR, shall provide the Intellectual Property Disclosure Form to his/her immediate supervisor immediately after the IAR has been created.

6.2. After having received the Intellectual Property Disclosure Form, the supervisor shall carry out its evaluation and approval and then forward it to the Department for consideration without delay.

6.3. After the receipt of the Intellectual Property Disclosure Form, the Department shall:

- carry out an evaluation of the identified IP with a focus on potential protection methods of the Intellectual Property and its business opportunities;
- determine a potential risk of a third-party claim in regards to the created intellectual activity result;
- prepare and submit an evaluation report of the identified IP to the JINR Director for decision-making on obtaining of the IP protection and exploitation.

6.4. Once the JINR Director makes the decision, the Department shall record the intellectual activity result in the JINR's IP register and commence the process of acquiring legal protection.

6.5. Under the JINR Director's special order, the Department designated by the Institute shall determine an appropriate strategy of the JINR Intellectual Property commercialization factoring in the interests of the parties to the Collaboration Agreements with the Institute while outlining the tasks and establishing the deadlines for the specific actions.

7. Guidelines of the protection of the Intellectual Property

7.1. The Institute shall exercise its own discretion to determine the actions necessary to obtain protection of the JINR Intellectual Property while taking into account the terms of the Collaboration Agreements.

7.2. The legal protection shall be carried out by acquiring the IP rights over the exploitable IAR or by treating the IAR as a «trade secret».

7.3. In case the decision is made to acquire the IP rights, the Department shall ensure the obtaining of the proprietary documents from the authorized Intellectual Property Agency.

7.4. In case the IAR requires to be protected as a «trade secret», the Department shall enforce the actions associated with the treatment of trade secrets to be taken.

7.5. The JINR employees shall have no right to take actions to acquire the IP rights to the IAR with the exclusive rights established or being established by the Institute. The JINR employees shall have no right independently or in their own name apply for licenses, patents or other copyright protection associated with the IP results, with the exception of cases when the Institute during the term determined by the legislation shall not implement necessary actions aimed at the securing of the IAR exclusive rights by JINR.

8. Guidelines of the allocation of the Intellectual Property rights

8.1. JINR shall have the right to exploit the IP rights at its own discretion legally acceptable, including by means of alienation of the exclusive right, granting of a special authorization to exploit the IP under the terms of the concluded agreement, a pledge of rights, contribution of the IP rights to the charter capital of a legal entity, etc.

8.2. The JINR Director or other individuals authorized to act as a proxy shall have the right to negotiate transactions in regards to the exploitation of the Institute's Intellectual Property.

8.3. The JINR employees shall not have the right to deal with IP-related negotiations should the related IP rights belong or might belong to JINR.

8.4. In case of occurrence of the circumstances defined in Clause 5 Article 7 of the JINR Statute and Article 39 of the JINR Statute, the provisions of the Institute's Constituent Documents shall apply in association with the Institute's Intellectual Property rights.

9. Payment Calculation and Remuneration procedure to the inventors of the Institute's Intellectual Property

9.1. The Institute provides a one-time incentive to the employed Inventor who contributed to the creation of the Institute's Intellectual Property in accordance with the legislation of the country of the Institute's residence.

9.2. If JINR commences to exploit the Institute's Intellectual Property, or grants its exclusive IP rights to the third party, or notifies the employee (the inventor of the Institute's IP) of maintaining confidentiality of the IP, the employee shall be entitled to receive the Inventor's share; the amount of payment, the terms and conditions of payment shall be provided in the agreement concluded between the employee and JINR. The above

mentioned agreement has to be made during one month since the appropriate decision was taken by the Institute in relation to the IAR.

In cases where there is more than one Inventor, the Inventor's share is divided between the Inventors in a proportion, which is reflected in the Agreement of allocation of shares concluded between the Co-inventors of the Intellectual Property. JINR shall not determine or negotiate the shares.

10. Final Provisions

10.1. If the Intellectual Property is required to be exploited for the purposes of scientific research, preparation of publications, or software setup, the Department together with the heads of the JINR subdivisions shall confirm that the exploitation of the relevant IP shall not violate the IP rights of JINR and third party, and also shall determine the expediency of such exploitation.

10.2. JINR shall have the right to initiate measures to identify the violation of exclusive rights of the Institute or third party by JINR employees in the course of their employment. Such measures may include patent investigations, information retrieval, audit, etc.

10.3. The JINR employees who have violated provisions of the Policy regarding the observance of the IP rights reserved by the Institute or a third party may be subject to legal actions in accordance with the internal JINR regulations.

11. Entry into Force

11.1. The Policy, or its amendments, or addendums shall come into force after being approved by the Committee of Plenipotentiaries of the Governments of the JINR Member States.

The JINR Director shall have the right to issue the internal regulations in relation to the JINR's Intellectual Property consistent with the provisions of the Policy.

надлежи уважение, обстоящее в том, что оно несет с собой неизвестные опасности для здоровья и жизни человека. Важно помнить, что вред может нанести не только сама сигарета, но и то, как ее курят. Курение может привести к различным заболеваниям, включая рак легких, сердца и мозга. Поэтому важно не только отказаться от курения, но и избегать попадания никотина в организм других людей. Для этого можно использовать различные методы, такие как электронные сигареты или никотиновые гомеопатические средства.

Сигареты могут содержать до 1000 различных веществ, включая никотин, табачный дым, смолу и различные химикаты. Никотин является сильнейшим наркотиком, способным вызвать зависимость и даже смерть. Табачный дым содержит множество канцерогенов, способных вызвать рак легких, мочевого пузыря, гортани и других органов. Смола табака содержит различные ядовитые вещества, способные вызвать воспаление дыхательных путей и легких. Важно помнить, что даже кратковременное курение может нанести вред здоровью, поэтому лучше отказаться от него полностью. Для этого можно использовать различные методы, такие как электронные сигареты или никотиновые гомеопатические средства.

Несмотря на то что курение может быть опасным, оно также может иметь некоторые преимущества. Например, курение может помочь снизить риск развития некоторых заболеваний, таких как инфаркт миокарда и инсульт. Однако эти преимущества не являются основанием для продолжения курения, так как вред от него гораздо выше.

Важно помнить, что курение может нанести вред здоровью не только курильщика, но и окружающих его людей. Поэтому важно не только отказаться от курения, но и избегать попадания никотина в организм других людей. Для этого можно использовать различные методы, такие как электронные сигареты или никотиновые гомеопатические средства.

Сигареты могут содержать до 1000 различных веществ, включая никотин, табачный дым, смолу и различные химикаты. Никотин является сильнейшим наркотиком, способным вызвать зависимость и даже смерть. Табачный дым содержит множество канцерогенов, способных вызвать рак легких, мочевого пузыря, гортани и других органов. Смола табака содержит различные ядовитые вещества, способные вызвать воспаление дыхательных путей и легких. Важно помнить, что даже кратковременное курение может нанести вред здоровью, поэтому лучше отказаться от него полностью. Для этого можно использовать различные методы, такие как электронные сигареты или никотиновые гомеопатические средства.

38-8691

Отпечатано методом прямого репродуцирования с готового оригинала.

ОИЯИ. Заказ 58520. Тираж 100. Усл. печ. л. 1,25. Уч. изд. л. 1,01.
Подписано в печать 15.04.2015